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  花了五分鐘看了其他同學的感言，真的是太感人，先讓我在這邊擦拭臉

上的兩行淚。好，其實當初也算是誤打誤撞進了生技，好在指考生物有超

過 90分才能改分發進來，在這邊感謝老天賜予我這個機緣，不然我就是

園丁系了(沒有要戰系的意思啦)。大一因為宿舍沒有跟班上同學住一起，

所以一開始還跟大家不熟，甚至同學連我是不是生技的都不知道，上課只

能自己坐在角落，還好我夠堅強沒有玻璃心碎滿地。之後跟班上同學慢慢

變熟後，才發現大家都挺有趣的。還記得那時候在男宿老歐那間直接拉電

腦去阿州那間打泡泡大亂鬥，中間的網路線還很常絆到野生的路人(路人

一定覺得很幹)，也很常一起去 seven喝酒吃宵夜，雖然現在想想覺得都

蠻智障的不知道在幹嘛但真的是一段美好的回憶。其實大學生涯最自豪的

應該就是每個系上活動都有參與吧，但因為參加過太多所以也懶得一一贅

述，而且這是感言，所以要打的感人一點。接下來是感性時間，面紙請準

備。 

  認真說，我不是一個好同學，因為個性太好惡分明，喜歡跟討厭就會表

現出來我自己也知道，也懶得跟你演表面和平。且做事情為了講求效率所

以時常很武斷又直接，一定也被很多人討厭過。雖然我覺得我後來收斂很

多，但還是要跟那些討厭我的人說聲抱歉啦! Sorry~~我還是愛你們啦! 不

要再霸凌我了! 我有在改啦! 應該^__^。 

  大學應該是人生當中最爽的一段時期了，可以自由的到處玩不用想太

多。還記得忘記在哪次導生聚的時候誰跟我說凝聚班上的向心力就靠你

了，現在想想真的也太抬舉。回首看看其實自己真的沒做什麼，out！唯一

做的只有出去玩會在班版揪(雖然大部分也還是被已讀，哭)，但還是謝謝

那些願意跟我出去玩的同學，不管是去日月潭、忘憂森林、龍騰斷橋、仙

女瀑布、澎湖沖繩等等…謝謝你們讓我的生活變得更多力多滋多采多姿。 

  下面這段寫給親愛的同學們(雖然不知道有沒有人看啦，嗚嗚) : 

  大學生涯真的瞬間就過了，現在想想真的也覺得蠻不真實的。四年，大

家聚在一起然後分開，那些一起上課一起吃飯一起玩耍的過程也只能留給

回憶去慢慢品嘗。人生就這樣，會不斷的有一批人進入你的生活同時也有

人離開，但離開不代表再也見不到面，所以別害怕別感傷，就把這些情緒

轉化成下一次見面的期待吧! 在彼此往自己人生的道路去邁進的同時，去

期待下一次見面，而那時，相信你我都變成了更好的人! 

   

(自己打完都覺得太精采，學測作文要是寫成這樣早就上台大，嗚呼哀哉) 
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  以為結束了嗎其實還沒啦! 呵呵。看同學很多都說要謝的人太多了就謝

天吧，但謝天這個概念實在過於飄渺，等我中樂透才會考慮來謝天。回歸

正題，首先要謝謝薯餅老師這四年的照顧，老師真的是太可愛了(可安也

可愛，一家人都超可愛，一百分！)，不管是老師家烤肉、無數次的導生

聚還是活動的參與，可以切身感受到老師對我們的關愛，上大學還能受到

這樣對待真的揪甘心! 再來謝謝系上給予我們學生一切不管是硬體還是

軟體上的協助，謝謝張姐(嗨張姐~~我在這)，你就像我們在中興的家人一

樣照顧我們，有你在真好。謝謝班上每一位同學，跟你們相處這四年絕對

是人生中美好的一段回憶，不管是否喜歡我這個人，那些好的壞的都讓我

變得更成熟。謝謝我的家人，謝謝你們讓我可以無憂無慮的念書，讓我不

用為了生活而苦惱，謝謝你們不會對我做過多的干涉，讓我可以不用想太

多去做每個決定，讓我獨立讓我勇敢，謝謝你們才會有現在的我。 

  最後祝福大家一切都好啦，發票可以中獎什麼的 

 以上。 
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